

LES SPORTS

Après Paris-Pékin... Pékin-Paris

Raymond Michel 2^e au Général à Amman

Dans la nuit de samedi à dimanche, on apprenait que l'avion du Gâtinais, le Microjet-Mammouth piloté par Raymond Michel et Jean-Marie Fresnault avait atterri le premier à la 4^e étape du Pékin-Paris, c'est-à-dire à Amman, en Jordanie.

Il s'agit là d'un résultat absolument remarquable qui le hisse à la deuxième place du classement général, alors qu'il ne reste plus que deux étapes : Amman-Rome et Rome-Paris. De plus, on sait que le trajet de ce second raid aérien, qui passait beaucoup plus au sud, par Hong-Kong, Singapour et Bombay, présentait en théorie d'immenses difficultés pour un avion de faible puissance comme le Wassner 421 de nos Montargois, en raison des vents de face usuels dans cette partie du monde sud-asiatique.

Mais, c'est sans compter sans

le talent de nos deux pilotes qui sur l'Atlantique sud en ont vu d'autres et qui, semble-t-il, sont venus à bout des pires difficultés.

Italia Wings tient toujours la tête du classement général alors qu'un très bel appareil, le bimoteur de Manpower, se trouve relégué à la troisième position. Sans vendre la peau de l'ours, mais connaissant toute la capacité de nos aviateurs gâtinais, souhaitons-leur de continuer sur cette même lancée. L'odeur de l'écurie vimorienne va certainement les aider et les soutenir comme les vœux de tous les habitants de la région.

Disons-le franchement : 1^{er} à Pékin et 1^{er} à Paris... ce serait plus que la gloire, mais un triomphe total, qu'entre nous, ils méritent amplement. Croisons donc les doigts en attendant la fin de cette semaine !